



4 Pièces

136 m²

Réf. V6544CA

6 100 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence prestigieuse de la Croisette, entre les palaces du Carlton et du Martinez, ce superbe appartement jouit d'une magnifique vue sur la mer. Ayant bénéficié d'une rénovation haut de gamme, aux prestations luxueuses et raffinées, il est entièrement climatisé et équipé de domotique. Il présente une surface habitable de 136 m² prolongé par de belles terrasses face à la mer. Il se compose comme suit :- Entrée,- Toilettes invités,- Triple réception comprenant salon, salle à manger et cuisine américaine avec îlot central s'ouvrant sur terrasse,- Trois chambres avec leur dressing, ...

In a prestigious residence on the Croisette, between the Carlton and Martinez luxury hotels, this superb flat boasts magnificent sea views. Renovated to a high standard of luxury and refinement, it is fully air-conditioned and equipped with home automation. It offers 136 sqm of living space, extended by beautiful terraces facing the sea. It comprises :- Entrance hall,- Guest toilet,- Triple reception room comprising lounge, dining room and open-plan kitchen with central island opening onto terrace,- Three bedrooms each with its own dressing room, bathroom and toilet, A cellar and garage are ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

